
COMPTE-RENDU CONSEIL D’ECOLE DE L’ESTANQUE  
DU MARDI 01 JUILLET 2014 

 
Présents :  
Mr Frédéric Denève, directeur de l’école, les enseignants et Mr Cocault, Délégué 
Départemental de l’Éducation Nationale ; 
Mme Perita, adjointe aux affaires scolaires ; 
Mr Morere, le Directeur de l’ALAE de l’Estanque et Mme Bellinger, Responsable 
Activités enfance de la Mairie ; 
Les représentants de parents d ‘élèves de la FCPE et des Enfants d’abord. 
 
Selon l’ordre du jour, les points suivants ont été abordés : 
 Prévision des effectifs/inscriptions 2014/2015 : 

A ce jour, 40 petits, 1 moyen et 2 grands ont été inscrits, en plus des élèves déjà 
inscrits à l’école. D’après l’état civil, il y a potentiellement 70 petits qui pourraient 
arriver en tout. Ce qui monterait à 164 élèves (140 cette année) le nombre d’élèves. 
Il y aurait (sous réserve de changements) 2 classes de petits (25 élèves par classe), 2 
classes de moyens (29 et 30 élèves) et 2 classes de grands (27 et 28 élèves). Il y 
aura comme actuellement, une ATSEM par classe. 
 
 Ouverture de la sixième classe :  

Mme Choppin rejoint l’équipe d’enseignants de la Maternelle.  
Le matériel pour cette sixième classe est en cours de livraison. 

 
 Bilan : Exposition, Maternathlon, Zoo : 

Le Maternathlon a eu lieu le 30 juin pour les moyens – grands et le 1er juillet pour les 
petits. L’école a accueilli les élèves de Garidech. Les équipes étaient encadrées par les 
enseignants, ATSEM, 2 animateurs de l’ALAE et des parents d’élèves. Mr Denève 
rappelle que leur participation est primordiale pour le bon fonctionnement de ces 
rencontres. 
Fin d’année : Chaque classe a fait une fête de classe suivie d’un goûter. Les 
enseignants expriment le souhait de continuer ainsi car cela permet aux enfants de 
montrer leurs travaux au sein de la classe et en comité restreint. 
Mr Denève renvoie aux associations de Parents d’élèves le soin d’organiser des 
kermesses de fin d’année (ensemble de jeux et activités, sans spectacles organisés 
par l’école). Mr Cocault rappelle que celles qui avaient lieu auparavant avaient avant 
tout un but lucratif, pour apporter de l’argent à la coopérative scolaire. 

 
 
 
 



 Questions diverses : 
Afin d’accueillir les élèves dans les meilleures conditions, les enseignants demandent 
divers travaux à la mairie : mise en place de structures de jeu adaptées dans la 
grande cour, porte-manteaux pour la nouvelle classe… 
 
Mr Denève rappelle que l’ALAE et l’école communiquent quotidiennement, une 
information donnée à l’ALAE pour l’école est transmise le jour-même. 
 


